

YA NOS QUEDA POCO

Escrito por Jesule - 19/11/2011 11:15

:laugh: ;) Ya nos queda poco para que llegue el día 2 de diciembre y volvamos a poder pescar en la reserva los días que nos tienen autorizados, bueno... aunque se nos haya hecho un poco largo, el tiempo tambien pasa. Espero de todos vosotros el que sigamos respetando, ya que lo que se pretende es que seamos un modelo y ejemplo para el resto de reservas ya existentes y que puedan por conseguir lo mismo, mas las que quedan por venir, como así mismo, ejemplo para toda la Comunidad Europea. Os animo a seguir haciendio las cosas bien, a todos los asociados, pues si queremos lo sabemos hacer, ¿ y si queremos seguir pescando ?,¡ ya sabemos ¡.

Gracias a todos y enhora buena.
